
  

 

救急に関する よくある質問① 

 

 

 なぜ救急車は、患者を乗せてからすぐに病院に出発

しないの？ 

 

 病気、けがを負っている人の体の状態を調べたり、

病院への連絡にどうしても時間が必要だからです。 

救急車は、病気、けがを負っている人を車内に乗せて、すぐ

に病院へ向かうイメージがあると思いますが、救急隊は病

気、けがを負っている人の訴えや、呼吸、脈、血圧など体の

状態等をしっかり調べて、その症状や必要な処置を実施した

うえで、症状にあった病院を選定します。それから、その病

院に連絡し受け入れできるかどうかを確認してから、搬送が

開始となります。 

 


